

Begleithundprüfung geschafft!

Am Samstag, den 29.06.2019 traten 15 Teams aus Hund und Hundeführer in Neukrug zu unserer Begleithundprüfung an, an der dieses Mal auch 3 Teams von den Doggels antraten.

Wegen der vorausgesagten hohen Temperaturen wurde der Prüfungsbeginn auf 8 Uhr vorverlegt.

Die Teams zeigten trotz der hohen Temperaturen ausreichende bis gute Leistungen, ein Team zeigte eine hervorragende Vorführung. Nur ein Team hat es dieses Mal leider nicht geschafft.

Einige Hundeführer mussten noch den schriftlichen Sachkundeteil absolvieren, bevor es an die praktische Vorführung ging und den Stadtteil ging.

Richter Georg Kieser und Prüfungsleiter Malte Klucken hatten ein gutes Zeitmanagement und so war die Prüfung bereits um 13.30 Uhr beendet.

Alle zur Prüfung angetretenen Mitglieder der Doggels waren erfolgreich (hipp hipp hurra!!) und führen nun offiziell einen „Begleithund“, was eine Voraussetzung zur Teilnahme an Agilityturnieren ist.

Vielen Dank an die Helfer (Personengruppe), Richter und Prüfungsleiter und natürlich:
Herzlichen Glückwunsch an alle, die bestanden haben!



Die Doggels hab bestanden: v. l.: Lena Barsch mit „Higgins“, Julia Dechantsreiter mit „Koda“ und Andrea Mehlgarten mit „???“



Alle erfolgreichen Teilnehmer an der Begleithundprüfung, außerdem Richter Georg Kieser und Prüfungsleiter Malte Klucken (ohne Hunde)